

## LAPORAN HASIL BELAJAR

### A. Sikap

Dimensi	Deskripsi
Beriman, Bertakwa Kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia	Mampu memahami kehadiran Tuhan dalam kehidupan sehari - hari serta mengaitkan pemahamannya tentang kualitas atau sifat - sifat Tuhan dengan konsep peran manusia di bumi sebagai makhluk Tuhan yang bertanggung jawab.
Berkebinekaan global	Mampu memahami pentingnya melestarikan dan merayakan tradisi budaya untuk mengembangkan identitas pribadi, sosial, dan bangsa Indonesia serta mulai berupaya melestarikan budaya dalam kehidupan sehari - hari.
Bergotong royong	Mampu mendemonstrasikan kegiatan kelompok yang menunjukkan bahwa anggota kelompok dengan kelebihan dan kekurangannya masing - masing perlu dan dapat saling membantu memenuhi kebutuhan
Mandiri	Mampu berkomitmen dan menjaga konsistensi pencapaian tujuan yang telah direncanakan untuk mencapai tujuan belajar dan pengembangan diri yang diharapkannya
Bemalar kritis	Mampu mengidentifikasi, mengklasifikasi, dan menganalisis informasi yang relevan serta memprioritaskan beberapa gagasan tertentu
Kreatif	Mampu mengekspresikan dan memngungkapkan pikiran dan atau perasaannya dalam bentuk karya dan atau tindakan, serta mengevaluasinya da mempertimbangkan dampak bagi orang lain.

### B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
<b>Kelompok A</b>			
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mampu memahami hadis terkait tentang mengonsumsi makanan dan minuman yang halal dan bergizi., Mampu memahami ketentuan salat berjamaah, bersuci dari hadas besar berdasarkan syariat islam.. Perlu peningkatan dalam hal Mampu memahami hadis terkait tentang optimis, ikhtiar dan tawakal., Mampu memahami sejarah perkembangan islam di Nusantara..
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mampu mendemonstrasikan hasil analisis prinsip persatuan dalam keberagaman SARA, Mampu menunjukkan sikap peduli terhadap masalah yang muncul dalam bidang sosial budaya dan gender. Perlu peningkatan dalam hal Mampu mengutamakan sikap toleran dalam menghapi masalah akibat keberagaman kehidupan bermasyarakat, Mampu mengutamakan sikap disiplin sebagai warga negara sejalan dengan konsep bela negara dalam NKRI.
3	Bahasa Indonesia	79	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mampu mengidentifikasi informasi teks diskusi berupa pendapat pro dan kontra dr permasalahan aktual., Mampu mengidentifikasi ungkapan simpati, kepedulian, empati atau perasaan dr teks cerita inspiratif.. Perlu peningkatan dalam hal Mampu menyimpulkan isi gagasan, pendapat, argumen yang mendukung dan yang kontra atas permasalahan., Mampu menelaah stuktur kebahasaan, dan isi teks cerita inspiratif..
4	Matematika (Umum)	75	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Siswa mampu memahami, mengaplikasikan dan mampu menalar tentang statistik dan pengukuran. Perlu peningkatan dalam hal Siswa mampu memahami, mengaplikasikan dan mampu menalar tentang bilangan, Siswa mampu memahami, mengaplikasikan dan mampu menalar tentang Aljabar, Siswa mampu memahami, mengaplikasikan dan mampu menalar tentang geometri dan pengukuran.
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	75	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Siswa mampu memahami, mengaplikasikan dan mampu menalar tentang Mahluk hidup, Siswa mampu memahami, mengaplikasikan dan mampu menalar tentang Tata Surya, Siswa mampu memahami, mengaplikasikan dan mampu menalar tentang Gelombang listrik dan Magnet. Perlu peningkatan dalam hal Siswa mampu memahami, mengaplikasikan dan mampu menalar tentang Zat dan sifatnya.

Nama : RAGIL MAHENDRA Kelas : kelas 9  
 NIS/NISN : 3224 / 0089091192 Semester : 2  
 Nama Sekolah : SMPK WIJAYA WIDODAREN GERIH NGAWI Tahun Pelajaran : 2023/2024  
 Alamat : Jln. Secowijoyo Desa Widodaren

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	75	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mampu menganalisis dampak globalisasi dalam kehidupan bangsa Indonesia. Perlu peningkatan dalam hal Mampu menunjukkan dan menjelaskan keadaan alam negara negara di benua Asia dan benua lainnya., Mampu menyebutkan letak astronomis, geografis benua Asia dan benua lainnya., Mampu menjelaskan faktor-faktor yang mempengaruhi perdagangan internasional, ekonomi kreatif., Mampu mengidentifikasi perkembangan politik, ekonomi di Indonesia pada masa kemerdekaan..
7	Bahasa Inggris	78	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mampu menerapkan struktur teks & unsur kebahasaan untuk melaksanakan fungsi sosial dari teks naratif, Mampu menentukan informasi tertentu pada teks Label obat. Perlu peningkatan dalam hal Mampu mengidentifikasi gagasan utama, informasi rinci dan informasi tertentu dalam teks report, Mampu menganalisis dan menjelaskan informasi terkait fungsi sosial teks advertisement.
<b>Kelompok B</b>			
1	Seni dan Budaya	75	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mampu mengidentifikasi berbagai jenis karya seni grafis . Perlu peningkatan dalam hal Mampu membuat karya seni grafis menggunakan salah satu teknik untuk dipamerkan secara kelompok, Mampu mendeskripsikan tujuan dan fungsi pameran seni rupa di sekolah, Mampu merumuskan kepanitiaan pameran sekolah atau kelas.
2	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	78	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mampu mempraktekkan kombinasi keterampilan rangkaian gerak sederhana secara tepat dalam senam lantai, Mampu menangani prioritas pemberian pertolongan pada kecelakaan. Perlu peningkatan dalam hal Mampu mempraktekkan gerak dalam senam aerobik, Mampu pola hidup sehat dan pencegahan penyakit.
3	Prakarya	79	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mampu dan memahami dasar - dasar elektronika, Mampu menjelaskan cara membudidaya ikan emas. Perlu peningkatan dalam hal Mampu menjelaskan alat, bahan, dan cara pembuatan produk kerajinan dari media berbasis campuran, Mampu memahami rancangan pembuatan, penyajian dan pengemasan olahan bahan pangan setengah jadi.
4	Muatan Lokal Bahasa Daerah	78	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mampu memahami informasi berupa arahan atau pesan dari teks Pacelathon, untuk menemukan maknanya., Mampu berdiskusi secara aktif, konstruktif, efektif, dan santun.. Perlu peningkatan dalam hal Mampu mengungkapkan dan mempresentasikan berbagai topik aktual secara kritis.. Mampu menulis berdasar fakta, pengalaman menarik dalam bentuk gancaran..

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka PA	Baik	Siswa aktif dan rajin dalam kegiatan pramuka

Sakit	: 3 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 3 hari

**Catatan Wali Kelas**

**Selalu tingkatkan prestasi mu, tetap berjuang dan semangat dalam mengejar cita - cita.**

**Keterangan Kelulusan : Lulus**



Nama : RAGIL MAHENDRA  
NIS/NISN : 3224 / 0089091192  
Nama Sekolah : SMPK WIJAYA WIDODAREN GERIH NGAWI  
Alamat : Jln. Secowijoyo Desa Widodaren

Kelas : kelas 9  
Semester : 2  
Tahun Pelajaran : 2023/2024

Mengetahui  
Orang Tua/Wali,

Widodaren, 10 Juni 2024  
Wali Kelas,



**Ida Puji Astutik**  
NIP.

.....

Mengetahui  
Kepala Sekolah



**W. Bayu Dwi Arini**  
NIP.